

Funcionarios policiales de todo el país recibirán nuevas jerarquías en su día

Escrito por Caracas, 27 Mayo. Prensa CGP | JGB |
Viernes, 27 de Mayo de 2011 11:10



El próximo 16 de julio se conmemora en toda Venezuela el Día del Policía, fecha escogida por el Ministerio del Poder Popular para Relaciones Interiores y Justicia (MRPPIJ) para entrega de las nuevas jerarquías adecuadas al Nuevo Modelo de Policía Venezolano a las mujeres y hombres que desempeñan esta noble labor.

Así lo informó Edgar Barrientos, Viceministro del Sistema Integrado de Policía (Visipol), en el marco de la reunión realizada recientemente con directores de cuerpos de policía de todo el país, donde se presentaron los resultados preliminares del proceso de homologación y reclasificación de rangos que adelanta el órgano rector a través del Consejo General de Policía (CGP).

“Creemos que la mejor fecha para la entrega de las nuevas jerarquías es el 16 de julio, Día del Policía, de esta manera estaremos rindiendo un merecido homenaje a quienes desempeñan el servicio policial en nuestro país”, explicó Barrientos.

Funcionarios policiales de todo el país recibirán nuevas jerarquías en su día

Escrito por Caracas, 27 Mayo. Prensa CGP | JGB |
Viernes, 27 de Mayo de 2011 11:10

El Día del Policía fue decretado en 1.944 por el entonces presidente del estado Lara, General José Antonio González, designándose el 16 de Julio, día de la Virgen del Carmen, patrona de la Policía.

El jefe del Visipol explicó que hasta el 30 de mayo los equipos transitorios de homologación de los 134 cuerpos de policías, tanto estatales como municipales, se encuentran revisando las listas preliminares de rangos y jerarquías tras los resultados de las pruebas de competencias que se aplicaron a 61.357 funcionarios y funcionarias policiales para verificar alguna inconsistencia en los resultados.

“Posterior a esa revisión, cada cuerpo policial debe remitir los reclamos que tengan ante el CGP, organismo que realizará la auditoría final de los resultados del proceso de homologación iniciado en septiembre pasado, para finalmente publicar las listas funcionarios y funcionarias con sus jerarquías definitivas”, aclaró.